



# ひよこ組だより 7



園生活が始まり、3ヶ月が経ちました。入園当初よりも少し大きくなったひよこ組さん。目を合わせると笑顔で返してくれたり、手遊びや音楽遊びでは、簡単な動きを模倣したり、気持ちを様々な方法で表現してくれるようになりました。また、寝返りや一人座り、ずり這いやハイハイ、一人立ちもできるようになり、その成長ぶりに驚かされる毎日です！これからも保護者の皆様と一緒に、子どもたちの成長を喜び、共有していきたいと思っています☆

最近、不安定な気候が続き、気温も高く、少し体を動かすと汗ばむ様子が多く見られるようになってきました。引き続き、体調に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思えます！

## 今月のねらい

- 自分の思いを仕草や声で表現し、受け止めてもらいながら探索を楽しむ。
- 快適な環境のなかで、心地よさを感じながら梅雨の時期を元気に過ごす。

## お願い・お知らせ

### ○持ち物について

- ・気温が暑くなってきましたので、ロッカーに長袖があるご家庭はお持ち帰りください。
- ・ずり這いや、ハイハイなどでたくさん体を動かせるよう、お子様の体の大きさに合ったサイズの服をご用意ください。
- ・園で使用するもの(洋服、帽子、哺乳瓶など)には、全て記名をお願いします。また、名前が消えかかっていたり、名前シールが剥がれかけていないか、定期的に確認していただくようよろしくお願いします。

### ○体調について

- ・お休み中や、登園前に体調の変化があった場合は、連絡ノートに加え、口頭でも保育者に伝達していただくと助かります。自分で体調不良を伝えることが難しいため、些細なことでもその都度確認させていただき、体調の変化を見逃さぬよう過ごしていきたいと思えます！

## お友達との関わりのなかで大切にしたいこと



最近、友達への興味も出てきたひよこ組！「何を持っているのかな？」と友達が持っている玩具を見つめたり、友達の傍に自分から近寄って触れたり、月齢が高くなると友達や保育者の動きを模倣する姿も見られるようになってきました☆また、感情の表出もはっきりしてきて、手足をバタバタさせて喜ぶ子どもたち！そんなときに爪が伸びていると自分や友達の肌を引っ掻いて傷つけてしまうことがあります。また、探索を楽しむなかでどこかにぶつけてしまうと、気付かないうちに爪が割れてしまうということもあるため注意が必要です。

また、0歳児は、掴んだものを舐めたり口に含んだり、指を口に運ぶことがとても多いです。爪の間にゴミや汚れが詰まらないよう、衛生的にも清潔に保ってあげたいですね！子どもたちのお友達への意識の芽生えを大切にできるようご協力よろしくお願いします☆爪切りの方でお悩みの際は、看護師や保育者にお気軽にご相談ください◎